

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 27 septembre et nous fêtons Saint Vincent de Paul, prêtre français contemporain du roi Louis XIII, fondateur d'ordres et d'œuvres de charité pour les malades, les enfants trouvés, les galériens, les pauvres...

Je commence cette prière en écoutant ouvre nos coeurs à ta lumière interprété par GPS Trio, je me tourne vers Dieu et je lui demande, avec l'aide de Vincent de Paul, de rendre mon cœur tendre et compatissant aux misères et aux souffrances des autres. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 9 de l'évangile selon Saint Luc.

En ce temps-là, Jésus rassembla les Douze ; il leur donna pouvoir et autorité sur tous les démons, et de même pour faire des guérisons ; il les envoya proclamer le règne de Dieu et guérir les malades. Il leur dit : « Ne prenez rien pour la route, ni bâton, ni sac, ni pain, ni argent ; n'ayez pas chacun une tunique de rechange. Quand vous serez reçus dans une maison, restez-y ; c'est de là que vous repartirez. Et si les gens ne vous accueillent pas, sortez de la ville et secouez la poussière de vos pieds : ce sera un témoignage contre eux. » Ils partirent et ils allaient de village en village, annonçant la Bonne Nouvelle et faisant partout des guérisons.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Jésus envoie 12 de ses amis, sans aucune sécurité matérielle, sans plan B, sans bagage... Il leur demande d'oser ne rien prévoir. Je m'imagine avec les 12, chacun avec sa propre histoire et ses propres faiblesses, et leurs sentiments : Peur, joie, espérance. Avec eux, je m'imagine prendre la route.

Point 2

Jésus conseille de "secouer la poussière de ses pieds". Passer à autre chose sans ressasser un échec. Sans piétiner ni se retourner. Je mesure la difficulté de ce conseil, avec une situation personnelle. Comment "secouer la poussière de mes pieds" et avancer là où Dieu m'envoie?

Point 3

Les douze apôtres reçoivent autorité sur les démons et pour faire des guérisons. Ils peuvent à leur tour témoigner concrètement de la bonté de Dieu, faisant les signes que Jésus fait. A mon tour, je rends grâce pour la générosité des dons qu'ils ont reçus. Et en ce qui me concerne, quels sont les dons que j'ai reçus ?

J'écoute de nouveau cet envoi en mission.

Pour conclure ma prière je me tourne vers Jésus et je lui parle comme un ami parle à son ami.

Écoutons une prière attribuée à Saint Vincent de Paul.

« Ô Dieu Sauveur, je Vous en prie, donnez-nous l'humilité,
Vous qui avez toujours cherché la gloire de votre Père aux dépens de votre propre gloire, aidez-nous à renoncer une fois pour toutes à nous complaire en vain dans les succès.
Délivrez-nous de l'orgueil caché et du désir que les autres nous estiment.

Nous Vous supplions, Seigneur miséricordieux, de nous donner l'esprit de pauvreté. Et si nous devons avoir des biens faites que notre esprit n'en soit pas contaminé, ni la justice blessée, ni nos cœurs embarrassés.

Ô Seigneur, Vous êtes venu nous apprendre à aimer notre prochain comme nous-mêmes.

Vous nous avez montré, par votre vie, que le service des pauvres est préférable à tout. Aidez-nous à comprendre que ce n'est point Vous quitter que de Vous quitter pour eux. Vous qui avez voulu être pauvre, Vous vous révélez dans les pauvres.

En eux, Seigneur, nous Vous rencontrons, en les servants, nous Vous servons. Amen. »